

# ひとこと言わせて！

## 8月15日㈰の市民健康意識調査 結果の報告を見て

### 8月号のだんらんを読んで

詳細かつ理解しやすい分析、この

ような記事を待っていたとの思いです。治療よりも予防といわれる時代、自分自身をよく知ることから、始めなければならないと改めて思いました。

(太田町・Kさん)

今回の調査は、現在の社会人として興味深い調査だと思いました。これから高齢化社会に向け、この調査結果を見た人が個々に健康に意識を高くもつてくれれば良いと思います。また、今後、要望が高かつた運動なども市での環境作りがあるといえます。

(森山町・Wさん)

アンケート調査、統計調査……いろいろ1年間の中で行われますが、市民に結果としてまとめて発表していただけるのは、とてもよかったです。思います。次の調査にもよい協力を得られること……それを生かした行政へつながればいいですね。

(下米田町・Sさん)

久しぶりにすがすがしい気分で読みました。

子どもたちに専しての教育というか教えはしかつて怒鳴って教えるものではなく、「自分から進んでする、やる」ということが大切だと私は思つており、それがしやすいルールを作つてあげる、脱線したら一緒に直し協力しながらやる、人は一人ではない」ということですよね。

社会のルールは家庭の中からが一歩だと思います。

(下古井・Tさん)

住基ネットへの参加について  
住基ネットでさまざまな問題点があるとされ報道される中、首都圏でも参加を見合せせる自治体（横浜市など）がありますが、この問題について市議会ではどのような意見が出ているのでしょうか？

美濃加茂市として、何か問題が起きたとした場合、私たち市民にどう対処されるつもりなのか教えていた

## Opinion みなさんからの意見

### この意見に対する回答

第1点目の、住基ネットに関する議会の意見については、平成11年6月の市議会本会議において、

#### ①個人情報の保護

などに対する心配はないかとの質問がありました。

これら質問に対し、市は、住民票の広域交付など行政の効率化、市民の利便性の向上などの説明に加え、個人情報の保護については、①民間利用の禁止②利用事務の限定などがされ、個人情報が保護されなければならないと考えている旨を答弁しました。

第2点目の問題発生時ににおける市の対応についてですが、市では府内に「セキュリティ会議」を設けるとともに、コンピューターへの不正アクセス防止のための機器の設置、住基ネット関係機器へ接続に関する監視など機密保持を図るための「アクセス規程」の整備、あるいは不正アクセスによる情報漏えいを市長が認めたときは、ネットワークシステムとの切り離しなど必要な措置を行うも残らないと思いますが……

まだ、職員には、個人情報の保護のための関係職員研修も実施し、市民の皆さん個人情報保護に対応していることを報告し、回答とさせていただきます。

(市 民 課)

「広報みのかも」を読んでの感想や特集として取り上げてほしい内容、身近な話題やうれしかったことや腹が立ったことなどを気軽にはがきやファックスまたは、電子メールでお寄せください。

広報紙上では、匿名で掲載しますが、お便りには住所、氏名を必ずご記入ください。あなたの声をお待ちしています。

◇はがき 〒505-8606

美濃加茂市役所市民まちづくり推進室広報コミュニティ係

◇FAX 0574-28-1290

◇電子メール kouhou@city.minokamo.gifu.jp